

# Declaración pública por fallecimiento de brigadistas de CMPC en combate

Desde la Corporación Chilena de la Madera (CORMA), lamentamos profundamente la noticia por el fallecimiento de tres brigadistas, pertenecientes a la fuerza de combate N°12 de CMPC, mientras trabajaban en el control de un incendio forestal que afecta a la comuna de Los Sauces, en la región de La Araucanía y cuyas circunstancias están siendo investigadas por las autoridades.

En nombre de toda

la Corporación, extendemos nuestras más sentidas condolencias a las familias, amigos y compañeros de los brigadistas, quienes, trabajando con valentía y dedicación, perdieron sus vidas protegiendo a nuestras comunidades.

Aprovechamos esta ocasión para reconocer la labor incansable de todos los brigadistas que continúan trabajando en las zonas afectadas y todos los incendios del país. Agradecemos profundamente su compromi-

so y esfuerzo.

En momentos como este, cobra especial sentido reiterar el llamado a la ciudadanía a redoblar los esfuerzos para prevenir los incendios, evitando conductas de riesgo y alertando ante cualquier indicio o sospecha de incendio a las autoridades.

Una vez más, reiteramos nuestras condolencias y apoyo a las familias de todos los brigadistas afectados por esta tragedia.